

谷貝小学校アンケート結果

○実施日：令和4年5月13日から5月20日まで

○回収率：	配付（P会員）	回収	回収率
	67枚	64枚	95.52%

○桜川中学校区の学校と桃山学園が統合することについて

「賛成」「どちらかと言えば賛成」	40	62.50%
「反対」「どちらかと言えば反対」	24	37.50%
未記入	0	0.00%
合計	64	100%

○統合の時期について（「賛成」「どちらかと言えば賛成」の方のみ回答）

令和5年4月（来年）	21	52.50%
令和6年4月（再来年）	11	27.50%
その他	8	20.00%
未記入	0	0.00%
合計	40	100%

○統合に反対の理由について（「反対」「どちらかと言えば反対」の方のみ回答）

今のままでも問題ないから	12	17.65%
子どもに目が届きにくくなりそうだから	16	23.53%
集団が大きくなり、環境が変わることに不安だから	13	19.12%
学区が広くなり、学校まで遠くなるから	17	25.00%
地域に学校がなくなるのが寂しいから	5	7.35%
その他	4	5.88%
未記入	1	1.47%
合計	68	100%

○自由記述（一部紹介）

- ・学生については、バスでの通学を希望します。通学路の整備も整わないと思います。安全に通学できることが一番だと思います。
- ・統合するなら、谷貝地区は、全員バス通学をお願いします。
- ・今年、制服や体操服等購入したのに、すぐ統合となった場合、桃山と桜中と区別され、いじめの対象になるのが心配です。制服等が統一されてからの、統合を望みます。すぐ統合となる場合、桃山の制服（ネクタイや校章）、体操服等の費用を負担していただきたいです。
- ・保護者の方は、集団が大きくなり環境が変わることにすごく不安で心配との声が多いです。今までの少ない環境で学校全体の名前や顔が分かり、仲良くやってきているので、目が届くか不安なようです。
- ・もし統合するにあたって、バス通学できれば助かる。学童は、絶対残してほしい。
- ・よそものが入っていくような状態になるので、非常に嫌。子供達ももう友達がある程度確立されているところに行くわけなので、なかなか難しいと思う。しっかりとしたケアを行ってもらわないと困る。